

島尻ベースボールが硬式野球ポニーリーグ県大会で準優勝

中学生硬式野球の第25回ポニーリーグ夏季大会（5月2～17日、沖縄市他）で、島尻ベースボールクラブ（銘苅政幸監督）が準優勝しました。部員の約半数が町内出身者で占める同クラブは5月28日、町役場を訪れ、準優勝を報告。西原悠矢キャプテン（西原中）は「今回は惜しくも2位だったが、7月の全日本選手権大会では優勝を目指します」と抱負を述べました。



金秀グループ等が3団体へ寄付

5月28日、金秀グループ（呉屋守将会長）は創業62周年を記念し、町人材育成会（会長・上間町長）へ100万円、町社会福祉協議会（平安恒政会長）へ30万円の寄付金を贈りました。また、創業者の呉屋秀信さんからは、母校の西原中学校（新垣道雄校長）へ30万円の寄付金がありました。今回で、金秀グループからの寄付は23回目、呉屋秀信さんから同校への寄付は、今回で12回目となります。

金秀グループ創業62周年記念寄付贈呈式



西原バッファローズが中部ブロック軟式野球大会で優勝！

「平成21年度沖縄県スポーツ少年団中部ブロック軟式野球交流大会」（5月16日～23日・沖縄市）で優勝した西原バッファローズ（内間進監督）が6月5日、町役場を訪れ、優勝と8月の九州大会出場の報告をしました。上間町長は「圧倒的な強さを発揮し、見事優勝して大変嬉しく思う」とたたえ、前田遼太郎キャプテン（西原小6年）は「九州大会も頑張って優勝します」と意気込みを語りました。



まちの話題

動画サイト『さわふじチャンネル』が開設！

企画政策課では6月3日より、インターネット動画無料投稿サイト「ユーチューブ」にて、西原町公式動画サイト『さわふじチャンネル』を開設しました。同サイトでは町長あいさつなど役場からのお知らせと、町内イベントの様子が公開されています。今後は町内サークルの紹介、各行政区のイベント情報、まちのお店紹介などを動画や音声で配信していきますので、取材希望の方は企画政策課（☎945-4533）までご連絡ください。『さわふじチャンネル』には西原町ホームページからもアクセスできますので、ぜひご覧ください。

<http://www.youtube.com/user/nishiharatown>



上間町長が一日民生委員としてPR

「民生委員の日 活動強化週間」に伴い、上間町長が「一日民生委員」として5月13日、サンエー西原シティ店舗入口で、買い物客へ民生委員PRカードを配布し、啓蒙啓発を行いました。町民生委員児童委員協議会代表会長の塩川初枝さんは「民生委員の制度をもっと知ってもらい、子育ての悩みなど相談してほしい」と呼びかけ。上間町長は「ボランティアで、日頃から町民の相談を受けている民生委員の苦勞を思うと頭が下がる。町民の身近にあり、いつでも気軽に相談できる民生委員を活用してほしい」と話していました。



藤川将吾さんがアワモリカクテルコンペで最高賞受賞！

第16回沖縄及び北方対策担当大臣賞アワモリカクテルコンペティション（日本バーテンダー協会沖縄支部主催）で、BAR「Cocktail lifeハンモック」（字内間）のバーテンダーの藤川将吾さんが、最高賞にあたる沖縄及び北方対策担当大臣賞を受賞しました。藤川さんが考案したカクテルは、「島風」（石川酒造場）を使い、西原の海をイメージしたショートカクテル“アクアマリン”。5月14日、藤川さんは町長を訪問し、「以前から地域にこだわり、西原町産の酒を使って、西原町に最高の賞を持ってきたいという思いがあったので、賞がとれてほっとした。これで地域活性化に貢献できれば嬉しい」と話していました。



パレードで節水呼びかけ

6月1日、町上下水道課と町管工事協同組合（島袋敏理事長）は水資源の大切さをアピールするため、「第51回水道週間」にあわせて節水車両パレードを行いました。出発式で、上間町長は「ダム貯水率が減少傾向にある。節水につながるよう取り組もう」と激励。装飾された13台の車両は町内を巡回し、水の大切さや水タンクの清掃について呼びかけました。その日は、同組合より町人材育成会へ寄付金10万円が贈られました。



海のそばで、麺三昧！

県内初の野外での麺イベント「Yonahaふえすた」（与那覇食品主催）が5月10日、西原マリパークで開催され、多くの方が訪れ、大盛況となりました。西原町産のシマナーを練りこんだそばなど、10店舗がイベント限定のラーメンや沖縄そばをPR。いくつもの店舗の味見ができるよう少なめのラーメンや沖縄そばが盛られ、お客は丼や箸をもらい、客自身で洗って再使用するエコにも取り組みました。



仲松民子さん、城間千代子さん、小橋川善弘さんに厚生労働大臣特別表彰

長年、民生委員児童委員として社会福祉の増進に貢献され、その功績をたたえる「厚生労働大臣特別表彰」の伝達式が5月18日、町役場で行われました。今回表彰された方は、写真左から仲松民子さん（字小波津、在職年数27年）、小橋川善弘さん（字我謝、在職年数24年）、城間千代子さん（字翁長、在職年数27年）。3人は「民生委員をやることで地域のことがよくわかるようになった。これからも町に協力していきたい」と受賞の喜びを語りました。



赤十字への社資にご協力を

赤十字の社資を募るために、町赤十字奉仕団（城間富子委員長）は「平成21年度社資募集出発式」を5月18日、町役場で行いました。城間委員長は「目標達成のため、頑張って募集にまわりましょう」と団員へ呼びかけました。日本赤十字社西原町分区分長の上間町長が「博愛の精神で取り組み、西原町の社会福祉活動の底辺を支えていただいていることに対して敬意を表したい」と激励の言葉をかけ、第1号の社資を手渡しました。

